



南小だより

【第6号】 令和4年11月2日発行

【知育】 よく考えて勉強する子
【徳育】 思いやりのある子
【体育】 からだを丈夫にする子

さくら市立南小学校長 沼尾 昇

参加者全員が 達成感、成就感のある 運動会となりました。

10月22日(土)に運動会を開催しました。本年度も、コロナ禍での開催となりました。感染症対策のために、保護者の皆様の参加は一家族2人までに制限するなど、何かとご不便をおかけしてしまいましたが、皆様のご協力により混乱なく終了することができました。ありがとうございました。

子供たちは、生き生きと元気いっぱいの演技を行うことができました。すべての子供たちの楽しそうな笑顔に感動しました。

運動会までの練習、そして皆様にご覧頂いた運動会をとおして子供たちは大きく成長することができました。

なお、南小学校ホームページにも、この11月号を掲載しましたのでご覧ください。
スマホからは、活動の様子の下→メニューの中のお便り→令和4年11月号

1, 2年生 表現 ツバメ



3, 4年生 表現 南っ子よっちょれソーラン



5, 6年生 表現 H a t a !



みんながんばれー





運動会後の、赤組団長、白組団長の感想です。
二人ともすばらしい団長でした。

赤組団長 6年 佐々木 慎

6年生で、小学校最後という節目の運動会で勝ててよかったです。

応援合戦は、団員も団員以外も全員が声を出してがんばっていました。その結果、運動会が盛り上がっていったと思います。赤組全員の協力にとっても感謝しています。また、白組も応援団長の理仁さんを中心にまとまっていて、「すごいな」と思いました。みなさんと運動会を楽しめて良かったです。これからも団長になったことを胸にがんばります。

白組団長 6年 落合 理仁

結果的にみると、大差で負けてしまっただけ悔しい部分もありますが、このコロナの中で運動会が開けたことはうれしかったです。

運動会ができたのは先生やPTAのみなさん、保護者の方々のおかげです。ありがとうございます。また、この運動会が楽しく終わることができたのは南小学校のみんなが、がんばったからこそだと思います。これで6年生は最後の運動会が終わってしまったけれどいい思い出ができてよかったです。ありがとうございました。

